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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２６年１０月２９日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 林田公民館 

出席議員 

（班長） 若杉輝久 

（司会） 斉藤義明 （記録）出田泰三 

（議長） 植條敬介 （副議長）松田 実 

（班員） 斉藤義明，出田泰三，村井孝彦，楠井常夫， 

     若杉輝久，松成国宏 

参加市民数         ５８人 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   植條敬介 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  総務消防委員会     楠井常夫 

教育民生委員会     松成国宏 

市民建設委員会     村井孝彦 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶    

質疑応答 

＜質疑＞ 以前にも議会報告会で述べたが，市立病院の駐車場職

員の態度が悪かった。多くの来院者にとって駐車場は最初の受付，

思いやりを持って接して欲しいが，新病院の場合はどうか。 

＜答弁＞ 指摘を受け，病院側から「改善します」との回答得て

います。一方，新病院については，駐車場に人は置かず自動にな

ります。また，受付窓口での接客についても，さわやかで臨機応

変に対応出来る人材の配置を要望していきます。 

＜質疑＞ 新しい子ども・子育て支援制度，例えば，本市の場合

「認定こども園」は設置するのか？ 

＜答弁＞ 市内の民間（幼稚園・保育所）が申請してくる可能性

はあるかも知れないが，※今の所，認定こども園の予定は全くあ

りません。 

※ 今後，子ども・子育て支会議で策定する「子ども・子育て支

援事業計画」における保育の需要と供給の状況判断によって，地

域型保育事業等に新たに取り組むか否かの判断が分かれます。【議

会報告会終了後，担当課に確認】 
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意見交換 

＜意見＞ 市が幾らか助成しても自主防災は中々進まない。例え

ば，危険が迫った事を知らせる広域放送設備や，山へ避難する場

合の山道整備や夜間照明の設置。また，防災関連用品の選定，維

持管理に関しても，行政がもっと適切なアドバイスをすべき。我々

に出来ないような事は行政主導で実施してほしい。 

＜答弁＞ 自助・共助・公助とあるが，時間的なロスがどうして

もあるので，やはり自主防災が一番の要と考えます。技術的な問

題等，課題はあるが一つ一つクリアしながら，地域と行政が力を

合わせて地域の安全安心に取り組んで行く姿が理想です。なお，

回答出来なかった事は，持ち帰って改めてご報告させて頂きます。 

＜意見＞ 崇徳上皇ゆかりの雲井御所。地元自治会で掃除等を行

っているが，門扉は開かず倒れそうだし，菊の御紋もロープでし

ばっている状態でかなり傷んでいる。昨年，市に要望書出してい

るが，どの程度まで直して頂けるのか。 

＜答弁＞ 当然，担当課にお伝えしますが，雲井御所は国が管理

しているため，（補修等の）要望は国へお願いするしかなく，市

が勝手に補修等は出来ません。 

＜意見＞ 総社神社神谷川の中に生えている葦を刈ってほしい。 

＜答弁＞ 県の管轄（中讃土木事務所）と思うが，ひょっとした

ら市かも知れないので，持ち帰って相談し，ご報告させて下さい。 

＜意見＞ 綾川沿いの東西の堤防に，もの凄く草が生えているの

で刈ってほしい。 

＜答弁＞ 除草は数年前まで県が行っていたが，今は市が年に１

回しか刈っていないのが現状。頂いたご意見は，それぞれの担当

課にお伝えします。 

 


